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会設立からの歩み 150市 長とランチ
今号には平成22年7月下旬から23年3月 までの活動

を記録。見出し番号は創刊号からの通し番号です。

1482010.あきた水と緑の森林祭
平成20年6月15日に北欧の杜公園で開催された全国

年7月31日に北

秋田市 ・北欧の

社公園で開催

された。

本会は、県

の森づくり税

活用団体とし

て 「近代風の

松原のできる

まで」のパネ

ル12枚を展示

して参加 した。

149県 有林低木除去作業
本会発足当

初から行われ

ている県有林

の作業は、9月

9日 (【と)9:30

11:30までの

予定で、港湾

道路からロケ

ッ トセ ン

ターに向

か う道路

の八 日近

くで行わ

れた。今

年の参加

者はカメ

ラマン役 神・H｀

も含めて13名。作業終了後に参加者全員で記念撮影

したのは今回が初めてだった。

平成22年9

月28日 (火)正

午から市長応

接室で、平成

18年10月以来

2度 目となる

『市民の皆さ

んとランチで

対話』を行つ

た。質問 ・要望した事項は、①能代公園脇の越後屋

太郎右衛門が植えたと言われる松群の保全について。

②風の松原に対する市の未来像は? ③ 能代市風の

i松原保護検討協議会の後続について。

1151 虹の松原の会員と交流会

10月7日(木)

佐賀県虹の松原

1のボランティア

活動を している

1人2名 が風の松
| 百 = s 社 ぁ キ  立
i原を訪れた。 当

1日はニセアカィ
ア除去作業日だ

つたので、作業終了後本会 5名 と松風庵で交流会を

開いて虹の松原での活動の様子を伺つた。

152 秋 の風の松原観察会
秋の松原観察会が10月23日(土)午前9時30分～11時

欝義韮琵参爺暑ぼ懲密針昏苫

Ｆ
ヽ
ト

1師』 は例年と違つて、松

原の現状を知ること

を目的に行われた。

最初の写真は、平

成21年3月3日に薬剤

を樹幹注入 した松を

観察 している様子。

2籾そ目は、 ウ ッ ド

チ ップ歩道をNo.3地

点か らNo.11地点に

向かつて周囲のクロ

マツを観察 しなが ら

t】年 3月 30日
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歩いている様子。

3枚 目はギ平成21

年4月に松苗150本を

植樹 し、22年3月に

100本ほど補植 した

場所を観察している

が、雑草ばかりが目

立っている様子。

4枚 目は、ボー ト

を係留 している泊地

1内側の小径 (作業用

道路)カミ、ニセアカ

シアの繁茂により歩

けな
!く

なつていた。

最後の写真は、ジ

ョギングコース37番

地点付近。松枯れと

なつて黄色のテープ

を巻かれた木が 2本

並んでいた。

崎3 能 代第■申学機 「風の松原総合学習」
.平成22年1■胸ゲ高

叫)輯億下中1年
生?「 風の松原総

合学習」に本会副

会長の安井昭彦さ

んと浅野ミヤさん

が参加、風の松原の成 り立ちや、安井さんや浅野さ

んが一中の生徒だった頃の松原の様子、さらに松原

の現状について説明した。 ヽ

154組 パネル展示

秋田県水と緑の森づくり税の助成を受け千作成し

た 「近代風の松原

のできるまで」組

パネル展が、前号

で紹介 した7月の能

代南中以降も能代

第二中(9月10日～

17日)、第五小(9月 |

X忌官督挑)予磐最魯保二提晶こ;1鋸:軽末盪賢吾|

名が参加した。大正10年に始まうた由有林造恭事業 11

に第五小児童|つ含祖父が携わちすぶ花ヒ|や軍11亮
中グラウンドにあった松苗畑では多くの地域住民が

働いていたことなども紹介された。

155会 員研修会

尉評看晶晶臣琵番こ―とこi二検討革

会員研修会が11月30

開かれ、30名が参

加 した。今回は米

代西部森林管理署

長栗林晃氏の講

演。題は 「風の松

原の現状と課題」。

大開浜で砂に埋

子な!ど、.1普芸はあまりぎilヒav 風ヽ景もスライドで1

11月から2月にかけて数回正副会長事務局会議を開|

き、来年度からの事業である県有林内の林床改良事 !

業 (白砂青松事業関連)や 国有林内のふれあいの森 |

事業(クロマツ植樹関連)について検討した。   |
な宮整喜客言香経晨需畳を呂揚ど査病鳥繕察騒蛋暑|
釜範樫眠翻 縫鑑写啓密窒纂|
祷
°
巌1ぽ品開謡摘鏑

仇
|

艦督r途揚1袷騨籍ぱ講 唇姪告艦晏車|
農禁思袷盤麗告嵩都 輩誤:8擢奮盆畳ダ

ネル||

改良により今回

使用した薬剤の

薬効持続劇間は

5年 となつた。

樹幹注八持毒力ヽi!

固有林以外で案lit

施された|みt=今回が初め者で1あiる。
158ニゼアカシナllR芸作業「tr     i

10月7日(木)に第4回 「ニセアカシア除去作業」が|

行われ13名が参加 した。初めての試みとして 3月 に 1

も除去作業が計画されたが、17日(木)予定された第 十
5回 「ニセアカシア除去作業」は当日朝の積雪のた i

め中止された。                 |第五小ではスライ ド上映会も開かれ四～六年生1031


